
5 Pièces

400 m²

Réf. 576427

Prix NC

Cannes
Maison à louer (06400)
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Perchée sur les hauteurs prises de Super Cannes, cette magnifique villa

contemporaine de 400 m² offre un panorama à couper le souffle sur la

mer  Méditerranée,  le  Cap  d'Antibes  et  les  îles  de  Lérins.  Baignée  de

lumière  naturelle  grâce  à  son  exposition  plein  sud  et  totalement

préservée  des  regards,  cette  propriété  d'exception  allie

harmonieusement design raffiné et confort absolu. Au rez-de-chaussée,

un  vaste  salon  s'ouvre  généreusement  sur  une  terrasse  spacieuse  et

une  piscine  à  débordement,  créant  un  espace  de  vie  lumineux  et

élégant. La cuisine, entièrement équipée, et la chambre de maître, ...

Perched  on  the  heights  of  Super  Cannes,  this  magnificent  contemporary  villa  of

400 m² offers a breathtaking panorama of the Mediterranean Sea, Cap d'Antibes,

and  the  Lérins  Islands.  Bathed  in  natural  light  thanks  to  its  south-facing  exposure

and  completely  shielded  from prying  eyes,  this  exceptional  property  harmoniously

combines  refined  design  and  absolute  comfort.On  the  ground  floor,  a  spacious

living  room opens  generously  onto  a  large  terrace  and an  infinity  pool,  creating  a

bright  and  elegant  living  space.  The  fully  equipped  kitchen  and  the  master

bedroom, featuring an en-suite bathroom, ...
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